

"No pueden llamarse hombres, ni mujeres de nación": AMLO tundió a diputados que votaron en contra de la reforma a la GN



La iniciativa para incorporar la Guardia Nacional (GN) a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) logró sobreponerse en la Cámara de Diputados: con 252 votos a favor y 204 en contra, el proyecto del presidente, Andrés Manuel López Obrador (AMLO), ahora pasará a la Cámara Alta, de los Senadores - la cual recibirá la minuta el próximo 6 de septiembre.

Cuestionado por su reflexión respecto a este "primer paso", el mandatario mexicano agradeció a las y los legisladores que brindaron su apoyo a la propuesta. No obstante, dedicó varios minutos para arremeter contra quienes votaron en contra de la iniciativa.

Y es que, según lo planteado durante su *mañanera*, aquellas y aquellos legisladores se habrían dejado llevar por intereses políticos y no "**por lo que más conviene al pueblo**". Ante ello, el tabasqueño tachó a dichos políticos - la mayoría de la oposición y otros pocos de Morena - de "**irresponsables**".